

Pierre Trottier, âgé de 53 ans, originaire de Montréal, est nommé ambassadeur et délégué permanent du Canada auprès de l'UNESCO. Monsieur Trottier (B.A., Collège Jean-de-Brébeuf et LL.B., Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à Moscou, à Djakarta, à Londres et à Paris, et a été nommé ambassadeur au Pérou en 1973.

Monsieur Trottier a publié un certain nombre d'oeuvres, dont "Le Combat contre Tristan", "Poèmes de Russie", "Les Belles au Bois dormant", "Le Retour d'Oedipe", "Mon Babel" et "Sainte Mémoire". Il publiera bientôt un nouvel ouvrage intitulé "Un pays baroque". Il a été élu à la Société royale du Canada en juin 1978.

Monsieur Trottier remplace Yvon Beaulne, nommé ambassadeur du Canada près le Saint-Siège.